

Hospital van Buren participa en estudio para evaluar respuesta de vacuna pediátrica inhalable contra el covid

La respuesta de una alternativa de inoculación pediátrica “más amigable” contra el covid es lo que está contribuyendo a evaluar el Hospital Carlos van Buren, ya que se encuentra participando en el estudio de una vacuna desarrollada por el laboratorio Cansino, fórmula que, a diferencia de las tradicionales, también puede ser inhalada

Especialista que participa en el proyecto señaló que la vacuna, que ya tiene aprobada su seguridad a nivel internacional con estudios previos en adultos, está siendo aplicada en la modalidad inyectable como inhalable, al mismo tiempo, detalló que la primera ha generado reacciones similares a las fórmulas tradicionales o de otros laboratorios en un porcentaje menor esperable, mientras que la versión que se inhala prácticamente no ha generado ninguna molestia. En el estudio ya han participado más de cien niños y niñas entre 6 y 17 años.

Anuncio Patrocinado

El pediatra del Hospital Carlos van Buren, Dr. Miguel Valero, explicó que “**con este estudio que estamos llevando a cabo en el Hospital Van Buren, estamos evaluando algunos ítems de la vacuna pediátrica Cansino, estamos utilizando dos modalidades de aplicación, tanto inyectable como inhalable, con el propósito de ver cómo es la respuesta de los niños, en general, como ha sido su reacción**”.

Resultado preliminares

Hospital van Buren participa en estudio para evaluar respuesta de vacuna pediátrica inhalable contra el covid

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En el estudio ya han participado más de 100 niños y niñas de toda la región de Valparaíso. Con respecto a lo que han observado en lo que va del estudio, el especialista hematólogo y oncólogo pediátrico, Dr. Valero detalló que, con la versión inyectable, **"han tenido efectos muy similares a las vacunas de otros laboratorios o incluso las vacunas que habitualmente se usan, es decir, un poco de fiebre, un poco de dolor en el sitio de la punción, pero la verdad que han sido muy bajos, un pequeño porcentaje de niños solamente ha tenido esos efectos"**.

Sin embargo, en cuanto a la modalidad inhalable, el médico aseguró que **"prácticamente no ha generado ninguna molestia, ha tenido muy buena respuesta"**.

Seguridad del estudio

En cuanto a la seguridad de la aplicación de la fórmula en personas, el Dr. Miguel Valero sostuvo que **"los estudios ya han mostrado que es una vacuna muy efectiva. De hecho, ya fue aprobada por la OMS y también el Instituto de Salud Pública de Chile, quienes han aprobado su utilización en nuestro país, así como está autorizada en otros países, ya tiene estudios previos y buena evaluación de seguridad"**.

Tercera dosis pendiente

Hospital van Buren participa en estudio para evaluar respuesta de vacuna pediátrica inhalable contra el covid

El Dr. Valero especificó que el estudio está enfocado en aquellas personas, entre 6 y 17 años, que aún tienen pendiente la tercera dosis, además, señaló que las personas que participan en el estudio, tienen un periodo de seguimiento por los profesionales de la salud.

El médico pormenorizó que ***“este programa de estudio que estamos realizando en el hospital, tiene la opción de poder ingresar a niños entre seis y 17 años, que les falte la tercera dosis de la vacuna contra el covid. Esto significa que ellos debieron haber recibido las dos primeras dosis de la vacuna Sinovac, que fue la que normalmente se aplicó acá y que aún le falta esta tercera dosis, esta es una muy buena opción para entregarles esta vacuna”.***

Seguimiento

Con respecto al seguimiento de los participantes, el hematólogo subrayó que ***“a los niños les hacemos controles periódicos donde vamos midiendo los anticuerpos y viendo la respuesta. También damos apoyo a los padres frente a cualquier duda que tengan, ya sea de la aplicación de la vacuna inicialmente, como, por ejemplo, si más adelante presentan algún síntoma que pueda ser sugerente o no de covid, para poder ayudarles a hacer el diagnóstico o descartarlo”.***

El oncólogo pediátrico destacó que ***“el seguimiento lo hacemos por controles en polyclínico, cada 15 días, al principio, después, son cada dos o tres meses, pero hay una comunicación directa a través de un número de WhatsApp, que es el mismo donde ellos se inscriben y donde pueden hacer las consultas que quieran, incluso, cosas que son menores, como por ejemplo, algún certificado que necesiten por el día del control o alguna duda, o incluso, para revisar si los niños ya cuentan con la tercera dosis, en caso que algún papá, mamá o quien esté cargo del niño, no lo recuerda con exactitud”.***

WhatsApp

Las personas interesadas pueden hacer todas las consultas que estimen necesarias en el WhatsApp +56982539626. También está disponible el correo cansinovalparaiso@gmail.com.

y tú, ¿qué opinas?